

SANGRE NUEVA COLOMBIANA

Deporte · Fútbol

20 Aug 2022 Yenci Aguilar Arroyo yenci.aguilar@lateja.cr

La volante colombiana Karla Torres podría perfectamente pasar pensando en fiestas y pasarla bien con sus amigos, pero en lugar de eso, esta jovencita de 15 años, se enfoca en vivir del fútbol.

Torres y sus compañeras están listas para enfrentar este sábado a Brasil a las 8 p. m., en el estadio Nacional, por los cuartos de final del Mundial femenino sub-20, que se lleva a cabo en el país.

Karla es la tercera jugadora más joven de la cita mundialista (11-10-2006). La más chiquilla es la tica Sheika Scott (22-10-2006) y en segundo lugar está la nigeriana Olu-chi Ohaegulem (18-10-2006), según le confirmó la FIFA a La Teja, a través del Comité Organizador Local del torneo.

“Estar aquí es inexplicable, todo lo que ha pasado mi familia para poder



Karla Torres, volante de la selección de Colombia.

llegar acá, para ser lo que soy, mis profesores, los entrenadores que me dieron la oportunidad de jugar y es gracias a eso y a Dios, por lo que ellos se merecen todo esto.

“Yo siento el fútbol, lo vivo todos los días, pienso y como fútbol, lo

cual me ayuda a no desconcentrarme, a no pensar en otras cosas que no sean el fútbol”, afirmó la joven, quien proviene de la ciudad de Buenaventura, en el Valle del Cauca.

Para adelante. De la mano del téc-

nico Carlos Paniagua, la jugadora del Club Deportivo Generaciones Palmiranas dijo estar contenta por lo que han logrado en el certamen.

“El creer en las compañeras y tener carácter en la cancha, nos ha ayudado a hacer las cosas bien y nos ayudó a ganar los juegos contra Alemania y Nueva Zelanda”, comentó.

La 10 manifestó que a lo largo de su corta carrera ha sorteado algunos obstáculos, pero ha contado con ángeles que le ayudan a conseguir sus sueños.

“Gracias al apoyo de mi familia y de mis profesores (estudia en la Institución educativa Teófilo Roberto Potes) salgo adelante. Para una como jugadora es muy complicado estar en el colegio, pero gracias a Dios los profesores están pendientes, sacando el espacio, soy deportista y represento a Colombia”, dijo.

La muchacha se declaró admiradora del jugador portugués Cristiano Ronaldo.